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Заседания Думы Ставропольского края  

8 июля Совет Думы Ставропольского края утвердил повестку 

июльского заседания. На заседании, которое запланировано на 15 июля, 

депутаты рассмотрят 18 вопросов. Одним из главных станет законопроект о 

внесении изменений в бюджет Ставропольского края на 2021 год. Документ, 

которым предлагается увеличение доходов и расходов казны, внесен 

губернатором региона. Также в повестку ближайшего заседания Думы внесен 

проект закона о внесении изменений в закон о "детях войны", 

предусматривающий рост размера выплаты данной категории ставопольцев с 

2022 года. Рассмотрят парламентарии поправки в закон "О дополнительных 

гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей" и в закон "О физической культуре и спорте в 

Ставропольском крае". В повестку включены законопроекты, направленные 

на внесение изменений в отдельные законодательные акты Ставропольского 

края в инвестиционной и бюджетной сферах, касающиеся земельных 

отношений, а также регулирующие производство и оборот 

спиртосодержащей продукции (4 публикации). 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Исполнение краевого закона "О профилактике незаконного 

потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании" 

обсудили на заседании круглого стола в Думе Ставропольского края, под 

председательством Николая Новопашина. К диалогу пригласили 

представителей органов исполнительной власти региона, прокуратуры, 

силовых ведомств, медучреждений, вузов, общественных организаций и 

органов местного самоуправления. Согласно статистике, в последние годы 

отмечается снижение возраста людей, принимающих запрещенные вещества. 

По мнению участников круглого стола, во многом этому способствуют 

социальные сети и Интернет-ресурсы. Торговля такими препаратами также 

уходит в онлайн, что усложняет процесс выявления правоохранительными 

органами точек сбыта. При этом в крае отсутствует специализированное 

учреждение для лечения зависимых подростков. Краевые парламентарии 

отмечали, что следует проработать вопрос о возможности создания в регионе 

такого учреждения для несовершеннолетних. Положительный эффект может 

дать профилактика наркозависимости – разъяснительная работа среди 

молодежи и пресечение распространения наркотических веществ в сети. 

Участники обсуждения акцентировали внимание на необходимости усиления 

разъяснительной и информационной работы о возможностях реабилитации. 

Прозвучали и предложения разработать закон о принудительном лечении 
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наркозависимых. Потому что сейчас не существует правовых методов 

удержания пациента в лечебных учреждениях. Депутаты и эксперты 

отмечали, что система распространения наркотиков и состав психотропных 

веществ стремительно меняются, поэтому законодательная база должна 

совершенствоваться и развиваться, учитывая новые жизненные реалии. "В 

защите от наркомании должна быть выработана единая стратегия, 

которая включает в себя борьбу с незаконным оборотом наркотиков, 

выявление новых видов и предупреждение их потребления, лечение и 

социальную реабилитацию наркозависимых. Необходимо использовать и 

совершенствовать все механизмы, которые смогут помочь людям 

справиться с болезнью, предупредить вовлечение в наркосообщество 

подростков и детей. Для этого нужна межведомственная программа, 

разработанная для разных этапов профилактики", – подытожил 

мероприятие Николай Новопашин (20 публикаций).  

В День любви, семьи и верности, 8 июля, на площадке "Единой 

России" прошла стратегическая сессия, на которой озвучили предложения по 

расширению мер поддержки семей. Их учтут при разработке народной 

программы партии. В работе сессии приняли участие общественники, 

представители профильных НКО, эксперты и депутаты. Ставропольский 

край представила председатель комитета Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению Валентина Муравьева. Она 

отметила, что в регионе принято много мер для поддержки семей с детьми. 

"Так, с апреля осуществляются выплаты на детей до 16 лет. Сейчас 

начнутся ежемесячные выплаты с 3 до 7 лет и выплаты на детей для 

подготовки к школе. В регионе уже проходила акция "Собери ребенка в 

школу", но этих средств было недостаточно. Новая выплата в 10 тысяч 

рублей позволит без труда собрать ребенка в школу. Также проходят 

выплаты беременным, вставшим на учет на ранних сроках и 100-

процентная оплата больничного по уходу за ребенком", - рассказала 

Валентина Муравьева. Также депутат отметила, что в Ставропольском крае 

действует приоритет при зачислении детей в одно учебное заведение и 

организовано бесплатное питание младших школьников.  "Нам предстоит 

решить еще много вопросов. Но даже сейчас все существующие меры 

складываются в конкретную систему оказания помощи семьям с детьми", - 

подытожила Валентина Муравьева (14 публикаций).  

Дума Ставропольского края предложила расширить критерии отбора 

свалок, ликвидация которых проходит при федеральной поддержке. 

Парламентарии выступили за включение в перечень мусорных полигонов, 

расположенных не только в городах, но и в районных центрах. Подобных 

полигонов насчитывается около 200, сообщили в среду журналистам в пресс-

службе краевой Думы. "Край получает федеральное финансирование только 

на рекультивацию городских несанкционированных объектов размещения 

ТКО. <…> Совместно с региональным правительством мы добиваемся 

расширения перечня объектов для вхождения в нацпроект. Чтобы 
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федеральные средства на ликвидацию свалок могли получать и районные 

центры. Соответствующее письмо в Минприроды РФ будет направлено в 

ближайшее время", - приводятся в сообщении слова зампреда профильного 

комитета Думы Виктора Надеина. По приоритетному проекту "Чистая 

страна" в крае рекультивируют шесть крупных свалок к 2023 году. Работы в 

курортном городе Кисловодске и в городе Светлограде уже проведены, в 

2021 году идет ликвидация свалок в Лермонтове и Нефтекумске. 

Подтверждена заявка на включение в проект на 2022 год двух закрытых 

свалок в городах-курортах Железноводск и Пятигорск. "Сегодня в 

региональном кадастре отходов насчитывается 269 объектов размещения 

твердых коммунальных отходов. По подсчетам Минприроды [края] на их 

рекультивацию требуется порядка 6 млрд рублей. Только на изготовление 

проектно-сметной документации необходимо 500 млн рублей. 

Самостоятельно регион с такими объемами не справится", - поясняют 

в краевом парламенте. В 2020 году специалисты Минприроды края 

подготовили документацию для включения в нацпроект свалки в селе 

Донское с населением порядка 15 тыс. человек. Однако по условиям 

федерального проекта в населенном пункте должно проживать не менее 60 

тыс. жителей, пояснили в Думе края. По информации Думы Ставрополья, 

основная часть свалок в регионе находится на землях сельских поселений. 

Небольшие полигоны ликвидируют за счет средств муниципалитетов (11 

публикаций). 

5 июля депутат Думы Ставропольского края Игорь Николаев вместе с 

вице-спикером Госдумы Ольгой Тимофеевой и главой округа Ниной 

Бобрышевой провели встречи с жителями Андроповского округа. Они 

посетили районную больницу, школу, Дом культуры, пообщались с врачами 

и педагогами, работниками культуры и социальных служб, активистами-

общественниками. На встречах говорили о качестве медицинской помощи, 

дефиците специалистов – медиков и педагогов (9 публикаций). 

В Ставропольском крае предвыборная программа партии "Единая 

Россия" по большей части выполнена, не смотря на сложности и ограничения 

из-за пандемии. Об этом заявил председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов на своём избирательном округе. Там парламентарий 

встретился с сотрудниками Будённовского комплексного центра 

соцобслуживания населения и отчитался о проделанной в действующем 

созыве работе. А также вручил коллективу благодарственное 

письмо краевого парламента за многолетний добросовестный труд и 

большой вклад в развитие социальной сферы Прикумья. По 

мнению Геннадия Ягубова, хороших результатов удалось достичь благодаря 

эффективной командной работе с губернатором края Владимиром 

Владимировым, исполнительными и муниципальными органами власти и 

жителями региона. Участники встречи задали волнующие вопросы, а также 

высказали пожелания о продолжении программы благоустройства в округе, о 

развитии промышленного потенциала Прикумья и организации новых 
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рабочих мест для молодёжи. Геннадий Ягубов отметил, что высказанные 

предложения в том числе станут основой для будущей программы работы. 

"Для нашей команды базисом всегда были и остаются наказы земляков. Вы 

направляете нас, подсказываете, куда двигаться и какие задачи нужно 

решать в первую очередь. Я уверен, что положительный результат 

возможен только при качественном взаимодействии органов власти всех 

уровней с жителями", – сказал спикер Думы (8 публикаций). 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Виктор  

Гончаров принял участие в заседании двух комитетов Торгово-

промышленной палаты Ставропольского края на тему: "Изучение 

общественной позиции и позиции субъектов МСП о снятии региональных 

ограничений  времени розничной продажи алкогольной продукции на 

территории Ставропольского края и об определении минимального значения 

расстояния от организаций и объектов, на которые не допускается розничная 

продажа алкогольной продукции в стационарных торговых объектах". По 

мнению Виктора Гончарова, когда принимался краевой закон об 

ограничениях, проводился мониторинг ситуации, вопрос изучался. Точек 

торговли спиртным возле школ, детсадов, больниц быть не должно.  Депутат 

предложил вместе поднимать у населения культуру пития горячительных 

напитков. Между тем, участники обсуждения отмечали, что коррективы 

законодательства назрели. Не все образовательные или медицинские 

учреждения должны подпадать под установленный перечень. Вместе с тем 

снятие всех ограничений недопустимо (7 публикаций). 

3 июля в Ставрополе прошел 3-й этап 50-й отчётно-выборной 

конференции краевого отделения КПРФ. Вёл работу партийного форума 

член ЦК КПРФ,  первый секретарь крайкома, заместитель председателя 

региональной Думы Виктор Гончаров. Конференция обсудила обширную 

повестку дня из двадцати пунктов, связанных с решением предвыборных 

проблем. Среди них – утверждение списков кандидатов в депутаты Думы 

Ставропольского края седьмого созыва и Ставропольской городской Думы 

восьмого созыва, а также списка уполномоченных представителей партии и 

другие вопросы организационно-технического порядка (6 публикаций).  

Вопросы развития и поддержки малого и среднего 

предпринимательства обсудили в рамках круглого стола, прошедшего в 

комитете Думы Ставропольского края по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму под председательством 

Валерия Назаренко. Сегодня на Ставрополье реализуются четыре 

региональных проекта в рамках нацпроекта "Малое и среднее 

предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской 

инициативы". Предприниматели получают возможность пользоваться 

льготным финансированием, в том числе кредитованием, оказывается 

помощь в развитии собственного дела, улучшении условии труда, 

предоставляется всесторонняя информационная поддержка. Минувший 2020 

год был очень сложным для предпринимателей из-за пандемии 
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коронавируса. Около 6 тысяч субъектов МСП вынуждены были прекратить 

деятельность. Требовались решительные меры по поддержке бизнеса. 

Губернатором был принят план первоочередных действий по поддержке 

предпринимателей.  В 2021 году поддержка предпринимателей продолжится. 

Депутаты акцентировали внимание на ускорении работы по всем 

направлениям оказываемой помощи. Парламентарии рекомендовали, 

активизировать работу по консультативной поддержке. "Необходимо 

продолжать системную работу по информированию хозяйствующих 

субъектов о действующих формах поддержки, расширению наиболее 

эффективных форм помощи предпринимателям. Особое внимание надо 

уделить межведомственному взаимодействию в этом направлении, 

развитию предпринимательской инициативы в восточных районах 

Ставрополья", - прокомментировал итоги работы круглого стола 

председатель комитета Валерий Назаренко (6 публикаций). 

Депутат краевой Думы Валерий Черницов принял участие во встрече 

главы города Невинномысска Михаила Миненкова с участницами и 

руководителем танцевальной группы "Фрэш", которые успешно представили 

Невинномысск на 52 Международном творческом фестивале-конкурсе в 

Адлере. Девушки получили звания лауреатов первой и второй степени, 

в их подготовленный номер оказался на 6-м месте в ТОПе лучших 

постановок (6 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края, трижды кавалер ордена 

Мужества, зампред регионального отделения Общероссийской общественной 

организации военных инвалидов "ВоИн" в Ставропольском крае Сергей 

Шевелев принял участие в церемонии вручения инвалидам боевых действий 

высокоскоростных ноутбуков. Ноутбуки были приобретены за счет средств 

Президентского гранта, который Общероссийская общественная организация 

военных инвалидов "ВоИн" выиграла с проектом "Социальная адаптация 

инвалидов с ограниченными финансовыми и физическими возможностями в 

период пандемии коронавируса". Благодаря таким умным и шустрым 

помощникам для них теперь станут доступнее государственные и 

муниципальные услуги, рабочие процессы, активное общение, всегда будет 

под рукой связь с внешним миром и, в первую очередь, с друзьями, с 

врачами, с теми, кто может помочь в трудную минуту, прокомментировал 

Игорь Фаталиев (5 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Валерий Черницов принял 

участие в торжественном мероприятии, посвящённом 100-летию со дня 

рождения Героя Советского Союза, Маршала, почетного гражданина 

Невинномысска Виктора Куликова, которое прошло в школе № 5 города 

Невинномысска. Почетные гости и участники торжества вспомнили 

биографию человека-легенды, трудовой и боевой путь Виктора Георгиевича, 

почтили память выдающегося гражданина минутой молчания и цветами (5 

публикаций). 
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Депутаты Ставропольской краевой Думы обсудили изменения в 

бюджет региона на 2021 год. Доходы и расходы краевой казны вырастут 

более чем на 8 миллиардов рублей за счёт роста собственных доходов 

региона и поступлений из федерального бюджета. Дополнительные средства 

планируют направить на социальные направления и вложения в 

инфраструктуру. В частности, 1,8 миллиарда рублей предусмотрено на 

выплату пособий семьям с детьми в возрасте от 3 до 7 лет включительно. 

Также предполагается увеличение с 1 октября на 3,6% зарплат отдельным 

категориям работников бюджетной сферы края. Речь в том числе идёт о 

специалистах по соцработе, комплексной реабилитации, социальных 

психологах, помощниках воспитателей, сотрудниках краевых аварийно-

спасательной и ветеринарной служб. Увеличение зарплаты коснется свыше 

42 тысяч ставропольцев. Кроме того, 1,4 миллиарда рублей предлагается 

направить на строительство объектов образования. Свыше миллиарда рублей 

предполагается выделить на выплаты медикам, которые заболели COVID-

19 при исполнении своих обязанностей. Ещё 174 миллионов рублей будут 

направлены на закупку медицинских препаратов для больных социально 

значимыми заболеваниями, 110 миллионов рублей – на развитие 

материально-технической базы отрасли здравоохранения. Планируется 

увеличить на 1,3 миллиарда рублей краевой дорожный фонд. Эти средства 

потратят на ремонт дорог местного значения (4 публикации). 

Спикер Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и 

председатель комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь награждены 

юбилейной медалью в честь 85-летия с момента основания 

российской Госавтоиспекции. Награды за содействие в обеспечении 

безопасности дорожного движения, снижения аварийности в Ставропольском 

крае депутатам вручил начальник Управления ГИБДД ГУ МВД России по 

Ставропольскому краю Алексей Сафонов. Совместно с региональным 

управлением ГИБДД Дума Ставропольского края на протяжении многих лет 

проводит работу по законодательному обеспечению мер безопасности на 

дорогах, снижению аварийности и контролю за исполнением исполнения 

законодательства в этой сфере (4 публикации). 

Участники заседания профильной комиссии Совета законодателей 

обсудили ход исполнения поручения Президента России по осуществлению 

государственного экологического мониторинга и вопрос ценообразования на 

рынке жилья в условиях реализации программ льготного ипотечного 

кредитования. Ставропольский край представлял председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов.  Еще одной темой заседания стала 

необходимость нового подхода к анализу экологической ситуации в 

регионах. Существующая сегодня система мониторинга, по мнению 

выступавших, имеет значительные недостатки. Одни из основных –  нехватка 

необходимого оборудования и сооружений для мониторинга – метеостанций, 

установок анализа воздуха и воды, а также отсутствие комплексного анализа 
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поступающей информации, что в итоге не позволяет видеть общую картину и 

своевременно реагировать на угрозы. Сейчас на федеральном уровне идет 

работа над созданием информационной системы мониторинга состояния 

окружающей среды, которая должна заработать к 2024 году. Главная ее цель 

– сбор, аккумулирование и анализ данных для отслеживания состояния 

окружающей среды в динамике. "Приоритет и главная задача всех органов 

власти в нашей стране – обеспечение высокого уровня жизни граждан. 

Сегодня с коллегами на заседании Президиума Совета законодателей 

обсуждали темы, от которых напрямую зависит качество жизни в 

регионах страны.  Острых вопросов и проблем довольно много, но, уверен, 

что совместными усилиями с федеральными коллегами и законодателями из 

других регионов, нам удастся найти решения в интересах жителей России", 

– отметил спикер Думы Ставрополья Геннадий Ягубов (4 публикации). 

3 июля 2021 года архиепископ Пятигорский и Черкесский 

Феофилакт совершил Божественную литургию в Георгиевском 

храме поселка Нижнеподкумский. После литургии Владыка обратился к 

верующим с проповедью и вручил Архиерейскую грамоту депутату Думы 

Ставропольского края Валентину Аргашокову (3 публикации). 

В газете "Ставропольская правда" от 2 июля было опубликовано 

интервью с председателем Думы Ставропольского края Геннадием 

Ягубовым об итогах работы краевого парламента шестого созыва, 

реализации в крае национальных проектов и выполнении наказов 

избирателей.  

В очередном выпуске программы "Парламентский вестник" на 

телеканале "Своё ТВ" от 7 июля были показаны сюжеты о рабочей поездке 

депутатов Думы Ставропольского края в города Светлоград, Благодарный 

и Буденновск для ознакомления с ходом реализации региональной 

программы "Формирование комфортной городской среды" в этих 

муниципальных образованиях, об участии председателя Думы 

Ставропольского края Геннадия Ягубова в заседании Правительства 

региона, на котором обсудили изменения в бюджет Ставропольского края на 

2021 год. Кроме того, одной из тем выпуска стал прошедший по инициативе 

Николая Новопашина круглый стол по вопросам профилактики 

незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ.  

Налоговую дисциплину исполнителей национальных проектов 

на Ставрополье обсудили на совещании в комитете Думы по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике под председательством Юрия 

Белого. В мероприятии приняли участие: депутат Виктор Лозовой, 

представители управления ФНС края, управления Федерального 

казначейства Ставрополья, региональных органов исполнительной 

власти, прокуратуры, Торгово-промышленной палаты. На реализацию 

национальных проектов в бюджете края на 2021-2023 годы предусмотрены 

более 16 млрд рублей. "Ставрополье не первый год участвует в 

национальных проектах. Строятся детские сады, школы, 
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благоустраиваются территории. С каждым годом финансирование работ 

увеличивается. В этой связи повышается и актуальность контроля 

расходования бюджетных средств, качества выполняемых работ. 

Насколько эффективно будут потрачены средства, зависит уровень жизни 

жителей нашего края", – подчеркнул Юрий Белый. Информацию о 

результатах контрольных мероприятий в отношении исполнителей 

национальных проектов представила руководитель управления 

ФНС Ставрополья Елена Афонина. Проведенные налоговой 

службой контрольные мероприятия зачастую выявляют значительный разрыв 

как в доходах физлиц, так и по страховым взносам. Имеются случаи, когда в 

организациях, выполняющих работу по субподряду, работники официально 

не трудоустроены, выплата заработной платы происходит в конвертах, не 

уплачиваются страховые взносы. Сами организации находятся за пределами 

края. Депутаты поддержали предложение ведомства, что для пресечения 

подобных нарушений в заключаемых контрактах необходимо закрепить 

обязанность подрядчика предоставлять копии документов по финансово-

хозяйственной деятельности субподрядчиков. Также организации-

субподрядчики должны открывать на территории края свои обособленные 

подразделения. Кроме того, избежать сложившуюся ситуацию поможет 

внесение изменений в ФЗ №44 "О контрактной системе в сфере закупок 

товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных 

нужд". Краевые парламентарии намерены проработать предложения по 

изменениям в ФЗ №44 в Государственную Думу и Федеральное 

Собрание для законодательного урегулирования вопроса на федеральном 

уровне  

1 июля в России отмечается День ветеранов боевых действий. В 

краевой столице прошло возложение цветов к мемориалу в сквере Памяти 

земляков, погибших при исполнении воинского долга. Как написала газета 

"Вечерний Ставрополь" от 4 июля, в торжественной церемонии приняли 

участие депутаты Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов и Сергей 

Шевелев. 

Лидер ставропольского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА 

ПРАВДУ, зампред Думы СК Александр Кузьмин выступил с предложением 

возродить Федерацию автоспорта в Ставрополе. Он встречался с группой 

активистов-энтузиастов в районе селе Татарка, где находится 

полуразрушенная дорога для автогонок. Собравшиеся рассказали запреду 

Думы СК, что 15 лет назад в Ставрополе была Федерация автомобильного 

спорта. При ней работала школа картинга для взрослых и детей, регулярно 

устраивались соревнования, которые для многих жителей края были 

настоящим праздником. Ставропольские спортсмены достойно защищали 

честь города не только на краевых соревнованиях, но и становились 

призерами и победителями турниров по всей стране. Но Федерация была 

закрыта по самой предсказуемой причине – нет денег.  Сейчас краевой 

автоспорт представляет группа тех же самых мальчишек, которые выросли, 



9 

но не потеряли любовь к любому хобби детства. Они развивают его 

исключительно, как энтузиасты. Сами организуют соревнования, готовят и 

ремонтируют автомобили, а, главное, очень хотят, чтобы автоспорт 

в Ставрополе был. Как рассказали депутату участники встречи, несмотря на 

любительский формат, соревнования собирают сотни зрителей со всего края. 

Кузьмин заверил собравшихся, что будет просить краевой минспорта 

возродить Федерацию. Но первое – нужно помочь ребятам расчистить трассу 

и сделать ограждения для зрителей. На это нужно не так много средств, 

отметил Кузьмин. "В автоспорте есть не просто спорт, но и патриотизм, а 

также ответственность не только за себя, но и за всю команду. Все то, 

чего так не хватает многим представителям современной молодежи", – 

резюмировал политик. 

26 июня в зале администрации Арзгирского муниципального округа 

прошло торжественное мероприятие, посвященное чествованию 

выпускников медалистов округа. По доброй традиции медалистов 

приветствовали, поздравляли и вручали медали, Благодарственные письма и 

подарки глава округа Алексей Палагута, председатель Совета депутатов 

округа Анатолий Кострицкий, депутат Государственной Думы РФ Елена 

Бондаренко, депутат Думы СК Игорь Андрющенко и другие участники 

мероприятия ("Заря" от 2 июля). 

В Алуште прошел 4-й всероссийский фестиваль народного творчества 

"Русская гармонь в Крыму", на который приехали музыканты и певцы из 12 

регионов России. Впервые в таком престижном фестивале-конкурсе 

участвовал народный самодеятельный коллектив "Тальяночка", 

представляющий Ставропольский край. В достаточно напряженной борьбе 

коллектив из нашего края завоевал диплом лауреата 2 степени в номинации 

"Коллективы", а в номинации "Вокал" трое его участников стали 

обладателями дипломов лауреатов 2 и 3 степеней. Руководитель ансамбля 

Вячеслав Двоеглазов поблагодарил за оказанную финансовую помощь 

генерального директора ООО "Газпром трансгаз Ставрополь", 

депутата Думы Ставропольского края А. В. Завгороднева, его помощников 

по общественной приемной Е. В. Чихачеву и И. В. Омельченко, а также 

атамана Изобильненского окружного казачьего общества А. Е. Трушева 

("Наше время" от 6 июля). 

В один из недавних июньских вечеров в социально-культурный центр 

нашего округа приехала труппа муниципального литературно-музыкального 

театра-гостиной "Гармония" имени Г.Н. Пухальской. Увидеть "вживую", 

бесплатно игру настоящих профессионалов, в числе которых - заслуженные 

артисты Российской Федерации и почетные деятели искусств 

Ставропольского края, пожелали многие, и не только дивенцы, но и жители 

близлежащих сел. В числе гостей были депутат Госдумы Елена Бондаренко и 

ее коллега по краевому парламенту Игорь Андрющенко, поздравившие 

апанасенковцев с настоящим культурным событием ("Приманычские степи" 

от 2 июля). 
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2 июля депутат Государственной Думы РФ Михаил Кузьмин, депутаты 

Думы Ставропольского края Иван Якименко и Виктор Надеин провели 

встречу с жителями Александровского муниципального округа. Депутаты 

ответили на вопросы участников встречи. В частности, они касались ремонта 

автодорог, принятия и реализации программы "Земский работник культуры", 

возобновления индексации пенсии работающим пенсионерам, обеспечения 

постоянной готовности образовательных учреждений к безопасной 

повседневной деятельности, а также к действиям в случае угрозы или 

возникновения чрезвычайных ситуаций. 

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края, 

руководитель Региональной общественной приемной председателя "Единая 

Россия" Д. Медведева Дмитрий Судавцов в интервью газете "Вечерний 

Ставрополь" от 8 июля рассказал об итогах работы в шестом созыве 

краевого парламента, реализации проекта "Городская среда" в Ставрополе, 

поддержке местных инициатив, а также встречах с избирателями.   

Журнал "Forbes" составил рейтинг депутатов и госслужащих с самым 

большим доходом за 2020 год. В топ-100 попал депутат Думы 

Ставропольского края Анатолий Жданов. Семья депутата расположилась на 

85 строчке. Согласно информации издания, Ждановы заработали за год 188,2 

млн рублей. Причем большая часть дохода - 157 млн - числятся за его женой 

Анной. Такое стало возможно благодаря бизнесу семьи. Анатолий 

Жданов владеет крупной компанией "Битл", которая специализируется на 

производстве сельскохозяйственной продукции. Годовая выручка фирмы - 

более 242 млн рублей. За время работы Жданову вручили множество наград, 

среди которых, например, грамота Министерства регионального развития 

Российской Федерации (2007). По информации издания, на выборы в Думу 

нового созыва Жданов не собирается (29 публикаций). 

 

Критика, негатив 

В уголовном деле самого молодого депутата Думы Ставропольского 

края Владимира Дорошенко могут появиться новые эпизоды, связанные с 

мошенничеством. Как пишут СМИ, следователи недавно проводили новые 

следственные действия в селе Александровском, где зарегистрирован 

сельскохозяйственных кооператив "Новокавказский", руководителем 

которого является Дорошенко. 26-летний депутат краевой думы Владимир 

Дорошенко был задержан 30 марта 2021 года. Его обвиняют в попытке дать 

взятку сотруднику ФСБ, который проводил проверку в СППК 

"Новокавказский". В конце июня суд в очередной раз продлил срок 

содержания депутата под стражей (4 публикации). 
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